



Gerhard Eder führt das Familienunternehmen, in das seine beiden älteren Söhne eintreten werden und das jetzt in Luftenberg 15 Millionen Euro investiert.

Foto: MAT COUTURE EDER

Wo die Fußmatte den Weg zur Waschanlage kennt

15 Millionen Euro investiert Eder-Gruppe in den Ausbau des Standorts in Luftenberg, um Poleposition weiter auszubauen.



Wirtschaft
Oberösterreich

Für einen sauberen ersten Eindruck“, lautet das Motto bei der Eder-Gruppe, die 1969 mit der Reinigung von Matten begonnen hat. Als Subunternehmer für die damalige Großwäscherei Habsburg aus Wien war man in das Geschäft eingestiegen. Nach der Kündigung des Vertrags startete man 1981 auf eigene

Faust durch und ist längst Marktführer im Bereich Mattenservice in Österreich, wechselt täglich rund 6000 Stück im ganzen Land.

Mehr als 28.000 Kunden vertrauen auf die Dienstleistung des Unternehmens, das in Luftenberg seinen Hauptsitz hat – und hier nun auch investiert. Rund 15 Millionen Euro fließen in den Bau

einer neuen Wasch- und Logistikhalle. 3500 Quadratmeter kommen damit bis Herbst 2026 dazu. „Wir verdoppeln so unsere Reinigungs- und Lagerkapazitäten“, sagt **Gerhard Eder**. Es ist die größte Investition seit der Firmengründung 1932.

Automatisierung wird in der neuen Wasch- und Logistikhalle eine große Rolle

spielen. Alle Prozesse von der Reinigung bis zur Lagerung werden durch Chipdaten in den Matten, die erfasst werden, gesteuert. „Jede Matte wird auf Basis der Produktkriterien dem vorgeordneten Waschprozess zugeführt und anschließend bis zum nächsten Serviceintervall automatisiert eingelagert“, verrät Eder. **BK**